

5月10日（月）

元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

今日はみなさんに見てもらいたい物があります。

それはこの箱です。この箱はどこにあるでしょうか。

はい、正解は職員室の前です。まだ見たことのない人はぜひ見に来てください。

この箱は、去年の6年生が作ってくれたポストです。何に使うのかなあと考えていたら、階段の踊り場にポスターが貼ってありました。ポスターには、「滝坂小学校をもっといい学校にするための意見を書いて入れてください。」とありました。「お題を決めて、投票する」ときにも使うそうです。ポスターは代表委員会の人が書いたものなので、いつか紹介してくれるかもしれませんね。このポストが多くの人の役に立つといいですね。

さて次は、今日から3年3組を中心に、先生になるためのお勉強をする教育実習生の先生を紹介します。実習生の方のお話をよく聞いてください。

そして、最後は、6年生の皆さんが考えてくれた「運動会のスローガン」の発表があります。スローガンとは、目標、めあて、という意味ですが、どんなスローガンか楽しみですね。

それでは校長先生のお話はこれで終わります。（礼）

